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Temas relevantes



Grupo de Trabajo NOM-044 en SEMARNAT



 MEDALLA AL MÉRITO AMDA 2024

Se recibieron las siguientes propuestas:
Hermilo Peregrina López (AMDGM)
Gil Sverdlin Florman (ADISTEM)
Ángel Francisco Guzmán Lasagabaster (ANCGVW)



Decreto para  la regularización de vehículos de contrabando





Decreto para  la regularización de vehículos de contrabando



Eventos realizados







Próximos eventos







Asistencia a Eventos







●  Sesión Junta de Gobierno AMDA

●  Sesión Consejo Directivo AMDA

●  Sesión Consejo COPARMEX

●  Sesión del CCE con la Dra. Claudia Sheinbaum, candidata triunfante a la Presidencia de la República
●   
●  Asistencia a  la Asamblea General “AMDA HIDALGO“

●  FORO AMDA VEHÍCULOS COMERCIALES 2023, sesión en línea

●  Reunión con Directivos de GRUPO AUTOFIN.-  Juan Antonio Hernández y José Luis Andrade
●   
●  Reunión con Gustavo de Hoyos Walter.- Diputado Federal electo  (Movimiento Ciudadano)
●   
●  Asistencia al homenaje póstumo del C.P. Jorge Rodríguez.- Presidente Ejecutivo AMDA JALISCO

 
●  Webinar ANERPV - AMDA
●   
●  Participación en el evento “International Mobility of the Future Summit 2024 (IMOF)”,  Monterrey N.L.
●   
●  Reunión de trabajo mensual del Sector de la Industria Automotriz, convocado por CANACINTRA
●   
●  Conferencia de Prensa  en línea AMDA-JATO-UrbanScience

●  Reunión con Kurt Aschentrupp.- Director General ANDANAC

●  Entrevista Banco de México, con el fin de llevar a cabo,  la elaboración de los indicadores económicos para el Reporte sobre las Economías Regionales,  que les permitan 
conocer la actividad económica del sector automotor.

●   
●  Asistencia a evento convocado por CANACO, “Networking En tu Casa”

●  Primer Taller AMDA para Medios de Comunicación

●  Asistencia a la Asamblea General Ordinaria de la Asociación de Distribuidores de Automóviles de Chiapas
●   
●  Reunión AMDA - ANPACT - CANACAR, tema “Placas Federales en línea web”



●  Reunión con Luis Brizuela/JATO  y Carlos Provencio/AMFE

●  Conferencia de Prensa en línea AMDA-AMIA-INA

●  Conferencia de Prensa en línea AMDA-ANPACT

●  Participación en evento “Taiwán Excellence Automechanika 2024”, convocado por TAITRA México - Oficina de Promoción de la Inversión Taiwanesa en México
●   
●  Reunión con CÍRCULO DE CRÉDITO “PROYECTO AMDA-RETAIL DIGITAL”

●  Asistencia a la EXPO INA PAACE AUTOMECHANIKA MÉXICO 2024

●  Participación como Ponente en el 24º FORO ASOCIACIÓN NACIONAL DE TRANSPORTE PRIVADO 2024  “ANTP”
 

●  Conferencia de prensa en línea Simindex Q2 2024
 

●  Presentación a Ejecutivos SEAT y de la ANCGVW

●  Reunión con  José Guzmán Montalvo / GLOBAL GBC

●  Reunión con Rodolfo Sandoval Monroy / INTÉLITE



● Reunión con Magistrados logrando el avance de los amparos contra la comercialización de 
vehículos usados de procedencia extranjera y la NOM 236

● Estamos desarrollando e implementando el plan de trabajo para lograr el reconocimiento de 
validéz oficial de estudios de tipo superior en los programas de estudios del IACA.

● Se llevó a cabo el Foro de vehículos comerciales en línea.
● Sostuvimos una reunión para la actualización de socios del IACA y de Mercaser.
● Se firmó la ampliación del  convenio de renta de placas de traslado con la SCT para el año 

2024.
● Se llevó a cabo la reunión de la Junta de Gobierno del mes en curso.
● Nos reunimos con Grupo Kasa para temas de papel seguridad.
● Se participó en el Consejo de ANADE y el taller “Uso del portal de prevención de lavado de 

dinero”.
● Se tomó el curso Inteligencia Artificial para abogados.
● Se sostuvieron seis reuniones con proveedores sobre los siguientes temas: marketing digital, 

música grabada, administración del edificio, círculo de crédito.



Coordinación Jurídica
● Atención y seguimiento de 21 consultas sobre temas de PLD, PDP, PROFECO, Circulares, entre otros.
● Canalización y seguimiento de 9 consultas sobre temas fiscales, tales como complemento carta porte, emisión 

y cancelación de CFDI, ISAN, ISR, etc.
● Canalización y seguimiento de  consultas sobre temas laborales y de la STPS
● Integración y seguimiento del Programa Interno de Protección Civil.
● Elaboración, implementación y seguimiento de contratos y convenios con distintos proveedores.
● Integración y actualización de expedientes de proveedores, clientes y colaboradores.
● Gestión, actualización y seguimiento de emisión de pólizas de seguros tales como inmueble, gastos médicos 

mayores, vida y equipos de cómputo.
● Presentación de avisos e informes de PLD respecto al arrendamiento de Insurgentes 700.
● Seguimiento y actualización de 3 solicitudes de asociados en lo individual.
● Presentación, coordinación y seguimiento de 36 demandas de amparo en contra del decreto de importación de 

vehículos usados.
● Gestión de la información y coordinación con especialistas para dar cumplimiento interno a la normatividad 

relativa a Beneficiario Controlador.
● Gestión de trámites relativos al registro de diversos logos y marcas 
● Seguimiento a las denuncias interpuestas por la falsificación del papel seguridad.
● Elaboración de distintas Constancias de Asociados.
● Elaboración de diversos NDA´s.



● Renovación póliza del seguro de médica móvil
● Renovación póliza del seguro empresarial.
● Coordinación del seminario para directores “Acapulco 2024”.
● Asistencia al Foro de Autofinanciamiento.
● Asistente virtual al Foro AMDA Vehículos Comerciales.



Se emitieron tres circulares de diversos temas.

● “Medalla al mérito AMDA 2024” Propuestas
● Puntos relevantes a considerar en las revisiones fiscales.
● Aviso de eliminación de consulta manual de listas negras.





Bolsa de Trabajo
Junio 2024:
● Se realizaron en total 140 servicios.

● Siendo el reclutamiento en línea el 
más solicitado.

● Se vendieron 3 ejemplares del 
estudio de sueldos y salarios.

Facturación:

● Junio 2024: $128,170.
● Junio 2023: $140,201.







Estudios Económicos

Sesionaron durante el mes de junio 2024, los comités integrados
por representantes de las asociaciones de marca:
- Comité de Estudios Económicos
- Comité de Autofinanciamiento (Grupo Estadística)
Se dio seguimiento a los temas prioritarios de cada comité, así como a solicitudes y requerimientos 
por parte de asociados.
Se llevó a cabo el Foro Autofinanciamiento AMDA 2024 el 10 de junio en el Club de Industriales.
Se coordinó y concretó un seminario web conjunto AMDA- ANERPV al respecto del análisis de robo 
de vehículos en México con cifras a mayo 2024.
Se colaboró como parte el equipo de trabajo y organización en el Foro AMDA Vehículos  
Comerciales que se llevó a cabo el 20 de junio en formato virtual.
Se concretó gestión para entrevistas en el marco de la elaboración de materiales conmemorativos 
del 80 aniversario de AMDA.



Se prepararon los diversos reportes de mercado interno automotor (ligeros y 
pesados), así como de financiamiento, autofinanciamiento, compradores y 
vehículos híbridos y eléctricos para mayo 2024 o periodo disponible en cada 
caso.
Se continuó con el seguimiento a las actividades de coordinación requeridas 
desde AMDA en el proyecto “AMDA Retail Digital”
Se presentó el resultado del reporte en alianza con JATO-URBAN SCIENCE al 
respecto del Financiamiento y compradores.
Se participó en taller-desayuno con Scotiabank, para presentación del reporte en 
alianza AMDA-JATO-URBAN SCIENCE
Se continuó con el seguimiento a las actividades de coordinación requeridas en 
el marco de las alianzas con ANERPV y JATO.
Se detonó la revisión y adecuación del cuestionario para la Encuesta de Sueldos 
y Prestaciones 2024.



Asociaciones Estatales
● AMDA Hidalgo y AMDA Chiapas celebraron sus asambleas anuales,contando con la 

presencia del Presidente Ejecutivo de AMDA, así como importante participación de sus 

asociados.

● Se llevará a cabo el siguiente fin de semana el Evento de Actualización Normativa para 

Directores de Asociaciones Estatales en Acapulco Guerrero.

● AMDA Guanajuato se encuentra organizando su evento Vectio a celebrarse del 11 al 13 

de agosto en Plaza Mayor con la participación de los distribuidores asociados, 

representantes de 25 marcas automotrices. 

● Se atendieron diversas consultas sobre temas operativos de REPUVE así como la 

investigación del estatus de trámites de alta de sujetos obligados e inscripción de 

usuarios.



Enlace gubernamental
El grupo de trabajo que integramos las Asociaciones y Cámaras representantes de los Sujetos 
Obligados del Repuve terminamos de elaborar el “libro blanco” y balance de actividades para 
ser entregado, en coordinación con la Comisión de Seguridad del CCE, a la Secretaría de 
Seguridad y Protección Ciudadana, así como a la Dirección General del Registro Público 
Vehicular Repuve. Las actividades han ido enfocadas a la planeación, diseño y elaboración de 
una Ley General en materia de control vehicular.

El 11 de julio de 2024 la SICT publicó en el Diario Oficial de la Federación la 
NOM-053-SCT-2-2023, Transporte terrestre-Características y especificaciones técnicas y de 
seguridad de los equipos para los vehículos tipo grúa para arrastre y/o salvamento, 
comúnmente denominada “Norma de Grúas”. Es un proyecto impulsado originalmente por 
Canacar en el que participamos activamente desde el inicio de sus trabajos a partir , de 
mediados del año 2021. Esta NOM establece características y especificaciones técnicas y de 
seguridad para el diseño, construcción e instalación de los equipos para los vehículos tipo grúa 
para arrastre y/o salvamento, así como las técnicas y seguridad del equipamiento durante su 
operación.



Nos integramos formalmente al nuevo grupo de trabajo convocado por la SICT con el propósito de 
elaborar la Norma Oficial Mexicana “Especificaciones de seguridad que deben cumplir los vehículos 
cero emisiones con un PBV superior a 3,857 kg.”.

Participamos en la Quinta Sesión Ordinaria del Sistema Nacional de Movilidad y Seguridad Vial, esta 
vez convocada por la SICT quien tiene la presidencia en turno del Sistema. En dicha reunión 
participaron el Secretario de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano Román Meyer Falcón, el Arq. 
Rogelio Jiménez Pons. Subsecretario de Comunicaciones y Transportes, SICT, la titular de la DGAF 
Arq. Nohemí Muñoz entre otras autoridades gubernamentales; así también participaron representantes 
de las Entidades Federativas, las Asociaciones y Cámaras del nuestro Sector y el de Autotransporte, 
tales como AMDA, ANPACT, ANTP, CANACINTRA,  CANAPAT y CONATRAM.

Como cada mes, participamos en la Reunión Mensual del Sector de la Industria Automotriz de 
Canacintra, esta vez en encabezada por su Presidenta Nacional, Esperanza Ortega, en una 
interesante sesión de sinergia con AMDA, ANPACT e INA.



Comunicación social
Análisis de las menciones AMDA en medios de comunicación

Entre el 15 de junio y el 13 de julio de 2024, los resultados del 
monitoreo de la presencia de AMDA en medios de comunicación 
contra similar periodo del año pasado fueron los siguientes:

Se contabilizaron un total de 449 impactos sobre la AMDA, un 1.4% 
más respecto al periodo similar del año pasado.

En total, el equivalente económico por las menciones en medios se 
estimó en 24 millones 497 mil pesos, una reducción de 12.3 por 
ciento.




